

# Th. Robineau, l'héritier

**24 heures camions sur le Bugatti.** La saga Robineau colle toujours bien à la piste. Thomas s'est inscrit au palmarès 2011. Le Grenoblois Lionel Montagne a maîtrisé Noël Crozier.

Christian LOUIS

christian.louis@maine-libre.com

**1** 1985 : Pascal Robineau. 2011 : Thomas Robineau. La tradition fomentée par le transporteur de Soullitré se poursuit à travers le temps. 26 ans après le père, le fils est donc primé au Mans. Il a su, à son tour, parfaitement jongler entre course, mécanique et gymkhana. « **Ça fait vraiment chaud au cœur de voir ainsi le public aussi près de nous. Malgré le bruit, on devine les encouragements à chaque passage et cette victoire, on la dédie à tous nos supporters et amis sarthois** ». Le jeune Thomas (21 ans, il pilote depuis 2009) avait un peu de mal à maîtriser son émotion. « **C'est énorme : gagner ici après Papa, je ne songeais pas à une telle consécration. Il nous a bien transmis le virus (son frère Jérémy court en championnat d'Europe). Mais toute l'équipe a fourni un super-travail et on lui doit cette réussite** ». La famille était au grand complet. Comme d'habitude. Et Pascal se sentait rajeunir de quelques années. « **L'ambiance et la compétition étaient différentes en 1985, mais on est resté fidèle à cette épreuve. Tout évolue, mais ça ne vieillit pas. On n'imaginait pas gagner, mais Thomas a bien mené son affaire. Ça fait naturellement très chaud au cœur** ». Un succès qui en appellera d'autres.



Le Mans circuit Bugatti hier. - 26 ans après son père Pascal, Thomas Robineau s'est imposé dans le challenge 24 heures camions. Photo « Le Maine Libre » Denis Lambert.

Classé un peu plus loin en Coupe de France, Thomas avait même failli décrocher la cerise sur le gâteau lors de la 3<sup>e</sup> manche de ce dimanche.

## La Coupe de France pour Montagne

Ça flinguait dur devant : Montagne et Noël Crozier se retrouvaient dans les graviers. Le jeune Robineau en profiter pour passer en tête, mais il ne pourrait résister au retour d'Hervé Crozier (un autre fils), qui avait le dernier mot. « **Pas très grave, je suis sur**

**le podium (2<sup>e</sup>) et c'est déjà bien** ». La Coupe de France venait de rendre son verdict 2011. Leader depuis Magny-Cours, Montagne serait diminué dans la dernière course après une sortie provoquée par Noël le Stéphanois. « **Je m'en veux d'avoir fermé à la porte à Lionel au Musée. Son camion a souffert. Je gagne la finale, mais ça ne me plaît pas** ». Très fair-play. Il est vrai que le « vieux » Crozier n'a plus grand-chose à prouver dans cette affaire. Lionel, le Grenoblois et son Renault, avait raison du super... Man du Forez.

## Passation de pouvoir

Le team Aravi de l'ex-quadruple champion de France Jean-Loup Fournier a bien tiré le gros lot. « **Lionel (48 ans) est un authentique pilote aux réflexes aguerris. En 1988, il était le plus jeune vainqueur de la coupe de France des Rallyes. Il a enchaîné quelques beaux podiums en rallye** ». L'intéressé n'a pas hésité. « **À Nogaro, premier Grand Prix, j'ai gagné deux fois** ». La passation de pouvoir était en marche, elle s'est confirmée au Mans.

LUNDI 10 OCTOBRE 2011

SPORT  
72



## Camions - 24 H sur le Bugatti

26 ans après son père, le Sarthois Thomas Robineau (21 ans) remporte le challenge 24 Heures camions